
第 8 回理事会 

7 月 16 日 午後 6 時 17 分～8 時 13 分 

 

木下会長、三浦・吉本副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・小田・田中

（義）各常任理事、萬・田中（豊）・田村・河村・柴山・城甲・茶川各理事、青

柳・武内各監事 

 

 

協議事項 

1 郡市医師会基本調査について 

 今回基本調査を実施するに当たり、一般的事項、医師会運営関係事項、事業

関係事項、市町からの委託事業等の調査項目について確認した。 

 

2 応急救護処置指導員養成講習開催に伴う講師派遣要請について 

 (社)山口県自動車学校連合会から講師派遣要請があり、前回（5 年前）の要請

を参考に協力することが了承された。山口大学に協力依頼することになり、担

当常任理事に一任で進めることが決まった。 

 

3 労災診療費算定実務研修会の開催について 

 （財）労災保険情報センター山口事務所長より実務研修会の共催と当日の挨

拶を依頼され了承した。県内 3 か所（宇部市・山口市・下松市）で開催。 

 

4 勤務医加入促進対策（病院訪問）について 

 地域ごとに開催する訪問先病院、出席者について協議した。 

 

5 講演「有床診療所の現状と課題」について 

 有床診療所部会役員会で検討結果、講演会を実施することになり、10 月 29 日

（木）代議員会終了後講演会開催が決まった。講師は今村定臣日医常任理事を

予定。座談会は講師の都合により調整することになった。 

 

6 地域医療再生基金について 

 県では地域医療再生基金の医師確保対策について、関係者に意見・提言を求

めており、本会でも関係役員から意見案が提出され協議した。これをもとに本

会の意見をまとめ、県に提案することになった。 

 

7 中国四国医師会連合各種研究会について 



 10 月 3 日（土）、島根県医師会担当で開催される各種研究会の提出議題並びに

日医への要望・提言について、各担当で協議、次回理事会において最終決定す

ることを確認した。4 日（日）に開催する中国四国連合医学会は山口県医師会の

引受担当。日医唐澤会長の特別講演には、郡市医師会役員へ参加を呼びかける。 

 

8 山口県報道懇話会との懇談会について 

 議題について提案、協議した。7 月 28 日開催する。 

 

9 新公益法人制度説明会について 

 財務、制度申請のチェックポイントについての内容で開催することを了承（開

催日：7 月 23 日（木））。 

報告事項 

1 社保・国保審査委員連絡委員会（7 月 2 日） 

 県医師会報本号記事参照。（萬） 

 

2 日本医師会第 6 回母子保健検討委員会 

（7 月 2 日） 

 21 年度母子保健講習会プログラムの検討及び諮問「今後の予防接種のあり方

について」答申案を協議した。日医雑誌に予防接種について掲載される。（濱本）  

 

3 山口県公衆衛生協会理事会・評議員会、山口県公衆衛生協会総会（7 月 2 日） 

 会長・副会長及び部会長の選任後、20 年度事業報告・決算、21 年度事業計画

案・予算案について協議した。また、第 57 回公衆衛生学会の開催について審議

した。（三浦） 

 

4 愛媛県医師会第 6 回 CM 研修会（7 月 4 日） 

 院内メディエーション（対話による紛争調整）についての研修に参加した。（小

田） 

 

5 小児救急医療電話相談研修会（7 月 5 日） 

 電話相談事業の従事者を対象に研修会を実施した。「小児の発熱と感染症につ

いて」、門屋 亮先生（山口赤十字病院小児科）の講演があった。また県小児科

医会から「電話相談の 5 年間のあゆみ」の報告があった。（弘山） 

 

6 山口県栄養士会と特定保健指導打合せ（7 月 5 日） 

 県栄養士会が作成の特定保健指導の資料について、使用の可否についてモデ



ルにより実演し、資料の再検討を行った。（田中豊） 

 

7 看護学院（校）対抗バレーボール大会（7 月 5 日） 

 山口県スポーツ文化センターにおいて、徳山看護専門学校の引き受けで開催。

女子 13 チーム、男子 13 チームの参加で熱戦が繰り広げられた。優勝は萩准看

護学院（女子の部）、下関看護専門学校准看護科（男子の部）であった。（西村）  

 

8 医療・保険研究会（7 月 7 日） 

 宇部市医師会において開催。中央情勢、医療保険、医療事故防止について説

明。また、会員からの質疑について協議した。（杉山） 

 

9 第 1 回山口県保険者協議会（7 月 8 日） 

 「特定健診・特定保健指導における集合契約について」等の報告及び「平成

20 年度事業実績及び決算」等について協議が行われた。（弘山） 

 

10 山口県警察官友の会総会（7 月 8 日） 

 20 年度事業報告・決算報告、21 年度事業計画・収支予算、役員改選について

議案審議を行った。 

（木下） 

 

11 第 23 回介護保険対策委員会（7 月 9 日） 

 第 4 期介護保険事業計画について（第三次やまぐち高齢者プラン）及び主治

医意見書記載のためのマニュアルについて協議を行った。（西村） 

 

12 勤務医の医師会入会対策プロジェクトチーム（7 月 9 日） 

 平成 20 年度計 4 回の PT 会合を開催、会長に答申した内容を報告し、今後の

目標について協議。また、日医会員増を目標に病院訪問を行い、病院長に直接

要望することを今年度の方針とし決定した。（城甲） 

 

13 救急フェア・AED 打合せ（7 月 9 日） 

 21 年度の山口県救急フェアと AED 講習会の準備等について関係者の打合せを

した。（弘山） 

 

14 有床診療所部会監査・役員会（7 月 9 日） 

 20 年度決算状況の監査後、今年度の事業計画案、予算案を協議した。21 年度

総会の開催日程や講演会開催等を協議した。（弘山） 



 

15 有床診療所対策プロジェクトチーム（7 月 9 日） 

 有床診療所対策について今後検討することになった。有床診療所の実態を把

握するため実態調査を実施することになった。（弘山） 

 

16 新型インフルエンザプロジェクトチーム 

（7 月 9 日） 

 今後の新型インフルエンザの医療体制の整備について対応方針など検討した。

県行政との情報の共有、保健所の対応などについて意見がでた。（濱本） 

 

17 第 2 回健康スポーツ医学委員会（7 月 9 日） 

 21 年度健康スポーツ医学実地研修会及びスポーツ医学再研修会の講師や日程

等を確認した。（濱本） 

 

18 郡市医師会山口国体担当理事・スポーツ医部会合同会議（7 月 9 日） 

 山口国体及び山口大会における救護活動について、半田健二山口県国体・障

害者スポーツ大会局次長から説明の後、質疑応答が行われた。（濱本） 

 

19 子どもの健康を守る地域専門家総合連携事業に係る協議会（7 月 9 日） 

 子どもの健康を守るために、学校や地域関係機関との連携を強化した地域レ

ベルでの組織・体制を構築するため、課題解決方策について事業を実施する。

専門医等派遣事業は 4 科の学校専門医を推薦、また昨年に続き宇部地区のモデ

ル事業が実施される。（杉山） 

 

20 日本医師会医事法関係検討委員会（7 月 10 日） 

 「患者をめぐる法的諸問題について」（患者負担金の未収金問題）について討

議を行った。（小田） 

 

21 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 53 回苦情解決部会（7 月 10 日） 

 福祉サービスによる苦情相談事案について審議した。（萬） 

 

22 日本医師会がん対策推進協議会（7 月 12 日） 

 基調講演（垣添忠生国立がんセンター名誉総長）に続き、前田厚労省健康局

がん対策推進室長及び医師会の立場から内田健夫日医常任理事の報告があった。

出席者は 140 名であった。（濱本・三浦） 

 



互助会理事会  第 3 回 

1 傷病見舞金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 

 

医師国保理事会  第 8 回 

1 第 1 回山口県保険者協議会について（7 月 8 日） 

 山口県医師会理事会報告 9 を参照。（田中豊） 

 

2 全協理事長・役員研修会について（7 月 9 日） 

 厚労省国民健康保険課武田俊彦課長の「医療保険制度の現状と課題について」

と、読売新聞橋本五郎特別編集委員の「どうなる日本の政治と経済について」

の講演があった。（田中豊） 

 

3 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 


